

Freundliche Einladung zur Bürgerinformation Ortssanierung Nordhausen am Montag, 17. April 2023 um 19.00 Uhr in der Willy-Weidenmann-Halle

- Neugestaltung der Straßen, Wege und Plätze
- Nahwärmeversorgung für Nordhausen

Einladung zur Bürgerinformation in Nordhausen am 17. April 2023

Die in Nordhausen anstehenden Projekte im Rahmen der Sanierung sind vielfältig und anspruchsvoll. Dennoch geht es Schritt um Schritt weiter und nun steht eine weitere Runde der Bürgerinformation an. Gleich zu zwei Themen wird über den Sachstand informiert und es wird die Möglichkeit geben, Fragen zu stellen und sich zu äußern.

1. Die Neugestaltung der öffentlichen Straßen, Wege und Plätze
Typischerweise werden Sanierungsmaßnahmen mit der dorfgerechten Neugestaltung der öffentlichen Flächen gleichgesetzt. Das gilt auch für Nordhausen, wo seit der Verlagerung des früheren Durchgangsverkehrs auf die Ortsumfahrung sich die Situation deutlich geändert hat, wo aber auch der schlechte Zustand der Straßen, Wege und Plätze nach Erneuerung ruft.



Mit der Planung ist das Büro Zoll aus Stuttgart beauftragt, das auch schon den Ausbau der Weststraße vor einigen Jahren gestaltet hat. Ein Vertreter des Büros wird die ersten Entwürfe für die neue Ortsmitte von Nordhausen vorstellen.

2. Wird in Nordhausen ein Nahwärmenetz aufgebaut?

Gleich mehrere Gründe sprechen dafür, sich mit dieser Frage zu befassen. Die vielfach in die Jahre gekommene Bausubstanz in der Nordhäuser Ortsmitte lässt vermuten, dass dort in naher Zukunft auch die Erneuerung von Heizungen ansteht. Weil die Gemeinde ohnehin die Ver- und Entsorgungsleitungen in den Straßen im Sanierungsgebiet weitgehend erneuert, könnte eine Nahwärmeversorgung kostengünstig mitverlegt werden. Dennoch verbinden sich mit diesem Thema natürlich viele Fragen und es ist klar, dass nur bei einem ausreichend großen Interesse der Hausbesitzer diese Form der Wärmeversorgung denkbar ist. Vertreter der ZEAG Heilbronn werden Vorüberlegungen für ein Nahwärmenetz in Nordhausen vorstellen und für Fragen zur Verfügung stehen.

Wer sich für die beschriebenen Themen interessiert, ist freundlich eingeladen zur Bürgerinformation am Montag, 17.04.2023 um 19 Uhr in der Willy-Weidenmann-Halle in Nordhausen.

Sa, 22. April Floh- und Trödelmarkt von 10.00 – 17.00 Uhr



Glas, Keramik, Steingut, Geschirr, Besteckteile,
Textiles, Bücher, Schränke & Kleinmöbel
und vieles mehr

im und rund um das

Nordheimer Naturfreundehaus

Lauffener Straße 51
Mit Bewirtung!

Der Eintritt ist frei!

Veranstalter: Die Naturfreunde Nordheim
Bärbel & Dieter Niethammer Tel. 07133/16523



Maibaumfreunde unterstützen den neuen Bürgerbus

Seit letzter Woche ist der neue Bürgerbus für Nordheim und Nordhausen im Einsatz und zeigt schon bei den ersten Fahrten, wie sinnvoll die Anschaffung dieses für den Personentransport ausgelegten Fahrzeugs war.

Trotz eines Landeszuschusses von immerhin 40.000 Euro ist der Löwenanteil des Bürgerbusses von der Gemeinde zu finanzieren. Zugegeben: da tut jede Unterstützung gut.

Die erste Spende für das neue Fahrzeug wurde von den Maibaumfreunden schon vor Wochen angekündigt und nun übergeben. Stolz 2.500 Euro tragen die Maibaumfreunde zum Bürgerbus bei und unterstützen damit einmal mehr die Dorfgemeinschaft. Das ist sehr großzügig vom Nordheimer Traditionsverein. Hiermit nochmals herzlich: Dankeschön!

Inzwischen sind im Rathaus die ersten Anfragen eingegangen, ob auf dem Bürgerbus auch Werbung möglich ist. Ja, das ist beabsichtigt. Sobald einige Partner feststehen, werden wir uns bei den Interessenten melden. Auch auf diese Weise ist für einen überschaubaren Betrag möglich, den ehren-